

三小タイムズ

令和2年11月6日発行 校長 辻 久恵

あいさつ運動週間

11月2日から本日まで、あいさつ運動週間でした。

今回は、コロナのために代表委員会の子どもたちと担当の職員のみで校門での声掛けを行いました。

子どもたちは、元気な声で進んで挨拶ができるようになってきました。



図工の作品（5年生）

「心のもよう」

絵の具を使って思いのままに描いた模様から喜怒哀楽をイメージして表現しています。

表現された色や模様から自分の心の様子を感ずることができました。



いもほり（2年生）

蔓に続いて、さつまいもの収穫をしました。奥深く埋まっていた掘り出すのが大変そうでした。担任の先生方に手伝っていただきながらさつまいもを手にした子どもたちはとても嬉しそうでした。コロナのため学校で収穫祭ができなくて残念です。ご家庭のお世話になります。宜しくお願いいたします。



この本おもしろいよ

もみじ読書旬間は終わりましたが、三小の子どもたちは引き続き本に親しんでいます。おもしろかったので友達に紹介したい本をカードにかきました。そのカードを見て「読んでみようかな」と言っている姿を見かけました。

